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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
 

OFÍCIO Nº /2025/GP/CMC
 
 
 

REQUERIMENTO  DE  INFORMAÇÕES
ACERCA  DA  POLÍTICA  DE  SAÚDE
BUCAL NO MUNICÍPIO DE CUIABÁ.
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

Com o objetivo de obter informações, solicito ao Senhor Prefeito Municipal, com base nos artigos
161 e 162, §3º, incisos V e VI, do Regimento Interno da Câmara Municipal de Cuiabá, que, no prazo
de 15 (quinze) dias, conforme estipulado no art. 64 da Lei Orgânica do Município de Cuiabá, que seja
expedido Ofício à Secretária Municipal de Saúde, solicitando as seguintes informações acerca da 
Política de Saúde Bucal no Município de Cuiabá: 
  
1. Situação Estrutural e de Equipamentos: 

Relatório atualizado contendo: 
Quantidade  de  unidades  com atendimento  odontológico,  especificando  aquelas  com
necessidade de reforma ou manutenção;
Quantitativo de cadeiras odontológicas em funcionamento  e aquelas inoperantes, com
indicação do cronograma de manutenção;
Cópia do contrato firmado para manutenção das cadeiras odontológicas,  bem como
previsão de execução dos serviços.

  
2. Planejamento e Gestão: 

Cópia do Planejamento Estratégico 2025-2026 da Saúde Bucal;
Informações sobre a estrutura, metas e funcionamento da recém-criada Secretaria Adjunta de
Saúde Bucal.

  
JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento se fundamenta no dever constitucional do Poder Legislativo de fiscalizar
os atos da Administração Pública e surge em decorrência das informações prestadas durante a 
audiência pública realizada em 23 de abril de 2025, ocorrida na Câmara Municipal de Cuiabá, que
revelou um quadro preocupante sobre as condições da saúde bucal em Cuiabá. 
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Na ocasião, foram apresentados dados alarmantes, como mais de 50% das unidades odontológicas
com problemas estruturais, além da existência de uma dívida superior a R$ 1,3 milhão deixada pela
gestão anterior. Apesar dos avanços anunciados, como a assinatura de contrato para manutenção das
cadeiras odontológicas e o lançamento de um planejamento estratégico, é imprescindível que esta Casa
de Leis acompanhe de forma efetiva e transparente as ações em andamento, assegurando que os
compromissos assumidos sejam devidamente cumpridos. 
A solicitação das informações e documentos ora requeridos visa municiar este Parlamento de dados
técnicos precisos para que possamos acompanhar, propor e cobrar soluções que garantam à população
cuiabana um serviço de saúde bucal digno, eficiente e de qualidade. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 1 de julho de 2025.

 
 
 

Ilde Taques - PSB
 

 Vereador(a)
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